



Forum mondial de l'ESS à Bilbao, appel à contributions

vendredi 9 mars 2018, par [lpe](#)

La CRESS Nouvelle Aquitaine a le plaisir de relayer le dernier appel à contributions pour le prochain Forum Mondial de l'économie sociale 2018 qui se tiendra à Bilbao, au Pays Basque, du 1er au 3 octobre.

Il s'agit d'une opportunité de contribuer à cette 4ème édition du Forum, qui rassemble les gouvernements régionaux et locaux, les acteurs de l'économie sociale et solidaire, les citoyens, les universités et les organisations sociales.

La Région Nouvelle Aquitaine et la CRESS seront présentes aux côtés des entreprises.

"Le thème central du Forum est « Économie sociale et villes : valeurs et compétitivité pour un développement local inclusif et durable ».

Les 4 thématiques pouvant faire l'objet de propositions :

- 1-Co-conception de politiques publiques.
- 2-Contribution de l'économie sociale à la transformation du territoire.
- 3-Défis pour la croissance des organisations de l'économie sociale.
- 4-L'avenir du travail et de l'emploi : le rôle de l'économie sociale.

N'hésitez pas à contribuer afin d'être associés aux événements (ateliers, conférences, présentations) du forum.

Le processus d'envoi des initiatives est décrit en détail sur : www.gsef2018.org

Une fois évaluées, les contributions acceptées seront présentées à ce Forum.

Veuillez noter que la date limite de contribution est repoussée au vendredi 23 mars (minuit)

La Région Nouvelle-Aquitaine et la CRESS vous invitent à bien vouloir les informer dans le cas où vous réalisez une contribution et dans le cas où par la suite vous ayez un retour favorable du GSEF.

Merci de nous adresser un mail sur contact@cress-na.org